









Grâce au Zoom X10 de mon appareil Canon vissé sur un petit pied, le doigt sur le déclencheur, les rares explosions du Piton Wouandzani sont tout de même visibles... mais on a vu mieux!

Le temps a été splendide et la balade très appréciée car on se sentait des fourmis dans les jambes! Nous sommes entrés dans l'enclos à 7h30 et sortis à 14h

Voir, en page 2, les photos du Journal de l'île qu'on ne peut pas prendre à cause de l'interdiction de rester le soir sur le lieu de l'éruption. Vous pouvez aussi visualiser le lieu de l'éruption.



P@trick & Nicole











31 Août

1er septembre

3 Septembre (du 2ème belvédère)







Entrée autorisée de 6 h à 13 h

Il faut quitter le poste d'observation à 15 h!

A notre avis il serait possible d'y aller de jour afin d'y attendre le coucher du soleil et revenir de nuit, mais la Préfecture en a décidé autrement!







20 Septembre (2ème belvédère fermé)



26 Septembre

